



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Generalsanierung Theater

-Dringlichkeitsantrag der SPD-Stadtratsfraktion, BGI-Stadtratsfraktion, ÖDP-Stadtratsfraktion vom 30.11.2015-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	03.12.2015	Entscheidung

Antrag:

in den letzten Tagen ist viel über die Zukunft des Theatergebäudes spekuliert worden. Um hier Klarheit zu schaffen, stellen wir folgenden

Dringlichkeitsantrag:

1. Der Stadtrat gibt ein klares Bekenntnis für die Generalsanierung des Hämerbaus ab.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, eine Kostenermittlung vorzulegen.
3. Es wird ein Zeitplan für die Errichtung der Ersatzspielstätten für das Große Haus und den Festsaal vorgelegt.

Beschluss:

Stadtrat vom 03.12.2015

Mit allen Stimmen:

1. Der Stadtrat gibt ein klares Bekenntnis für die **Sanierung** des Hämerbaus ab.

Die Punkte 2 und 3 sind dahingehend erledigt, dass

zu Punkt 2:

Dem Stadtrat zwei Kostenermittlungen zur Einsicht vorliegen und

zu Punkt 3:

Der Zeitplan für die Errichtung der Ersatzspielstätten für das Große Haus und den Festsaal wurde anhand einer PowerPoint-Präsentation von Herrn Engert erläutert und diese liegt als Anlage 1 dem Protokoll bei.

Weiter begrüßt der Stadtrat die Einführung eines „Runden Tisches“.